

22. 7. 22

Perfekter Start für die Spfr

Dinkelsbühl gewinnt Eröffnungsspiel
beim FV Dittenheim mit 3:1

DITTENHEIM (ke) - Erfolgreicher Saisonstart für den Fußball-Bezirksligisten Spfr Dinkelsbühl. Das Eröffnungsspiel der neuen Saison beim FV Dittenheim entschied die Truppe von Spielertrainer Ralf Meier gestern Abend mit 3:1 für sich.

Die erste Großchance hatte der Gastgeber, doch das erste Tor erzielten die Dinkelsbühler. IN der 21. Minute war Tim Müller nach einer feinen Einzelleistung mit einem platzierten Flachschuss erfolgreich.

Stefan Wilhelm (30. Minute) traf nach einer Hereingabe aus kurzers Distanz zum Ausgleich, doch erneut Tim Müller brachte die Dinkelsbühler mit einem schönen Volleyschuss aus elf Metern wieder in Führung.

Dittenheim kämpfte um den Ausgleich, aber die Aktionen waren meist nicht zwingend. Das dritte Tor der Gäste und damit die Vorentscheidung ging auf das Konto des eingewechselten Bugra Basli, der in der 67. Minute eine flache Hereingabe von Tim Müller aus fünf Metern verwertete. Insgesamt ein verdienter Erfolg für die Gäste, die ihre Chancen clever verwerteten.

Spfr Dinkelsbühl: Magnus Müller, Trexler, Philipp Müller, Bauer (55. Basli), Reifenberger, Matthias Arold (82. Zimmerer), Grum, Haltmayer, Tim Müller (88. Meier), Kappler, Consentino (46. Jan Hähnlein).